

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

29

EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS

Conseil Municipal de la Ville de Dijon

Séance du 29 septembre 2014



MAIRIE DE DIJON

Président : M. MILLOT
Secrétaire : Mme FERRIERE
Membres présents : Mme KOENDERS - M. MAGLICA - Mme POPARD - M. PRIBETICH - Mme MODDE - M. DESEILLE - Mme TENENBAUM - M. MARTIN - Mme DILLENSEGER - M. GERVAIS - Mme CHARRET-GODARD - M. CHÂTEAU - Mme MARTIN - M. EL HASSOUNI - Mme AVENA - M. DECOMBARD - Mme ZIVKOVIC - Mme JUBAN - M. MEKHANTAR - Mme REVEL - M. JULIEN - M. PIAN - M. REBSAMEN - Mme PFANDER-MENY - Mme ROY - Mme MARTIN-GENDRE - Mme HERVIEU - Mme DURNERIN - M. BERTHIER - M. BEKHTAOUI - M. HAMEAU - Mme MASLOUHI - Mme HILY - M. FAVERJON - Mme CHEVALIER - Mme TOMASELLI - M. GRANDGUILLAUME - Mme AKPINAR-ISTIQUAM - M. BARD - M. BORDAT - M. ROZOY - Mme OUTHIER - M. HELIE - Mme ERSCHENS - Mme VANDRIESSE - Mme TCHURUKDICHIAN - M. BICHOT - Mme VOISIN-VAIRELLES - M. CHEVALIER - M. BOURGUIGNAT - M. BONORON - Mme DESAUBLIAUX - M. CAVIN
Membres excusés : M. MASSON (pouvoir MME ZIVKOVIC) - Mme TROUWBORST (pouvoir MME CHEVALIER) - M. LOVICHY (pouvoir M. DESEILLE) - M. HOUPERT (pouvoir M. CHEVALIER)

OBJET DE LA DELIBERATION

Jardin des Sciences - Changement du système de projection du Planétarium - Demandes de subventions

Monsieur Bard au nom de la commission de la culture, de l'animation et de l'attractivité, expose :

Mesdames, Messieurs,

Le Planétarium de Dijon a ouvert ses portes le 9 septembre 2005. Depuis cette date, la diffusion d'images est assurée par une sphère centrale accompagnée de 14 projecteurs diapositives et d'un vidéoprojecteur tri-tubes.

Outre le vieillissement du matériel entraînant un nombre croissant de pannes diverses touchant l'ensemble des pièces, il s'avère impossible d'acheter ou de produire de nouveaux spectacles puisqu' aucune société ne réalise encore des spectacles utilisant un procédé opto-mécanique. Pour mémoire, le dernier spectacle date de 4 ans.

Par ailleurs, l'ensemble des planétariums, sur le territoire français, est passé, ces deux dernières années, en tout numérique.

C'est pourquoi, il s'avère nécessaire et important de changer le système de projection de l'appareil et opter pour la technologie numérique qui offrira une meilleure qualité de projection au public et attirera de nouveaux spectateurs.

La consultation engagée par voie d'appel d'offres a permis de retenir une offre, soumise par la société ayant équipé le Planétarium en 2005, incluant l'optimisation si nécessaire du matériel livré dans les années ainsi que huit spectacles.

Cette proposition permettra d'avoir à Dijon un outil moderne et dynamique en offrant aux dijonnais et aux touristes un équipement de qualité qui allie modernité et innovation dans l'acquisition des savoirs dans le domaine des sciences de l'univers et de proposer des spectacles actuels.

Compte tenu de l'investissement important que représente un changement de système de projection numérique pour un tel équipement public, la Ville souhaite demander des subventions auprès de ces différents partenaires publics ou privés.

Si vous suivez l'avis favorable de la commissions de la culture, de l'animation et de l'attractivité, je vous demanderai, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir :

1 - solliciter au taux maximum, auprès de l'Etat ainsi que de tous organismes ou collectivités pouvant accorder leur concours financier, les subventions susceptibles d'être obtenues par la Ville pour le financement concernant le changement du système de projection du planétarium ;

2 - m'autoriser à signer tout acte à intervenir pour l'application de ces décisions.

RAPPORT ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ